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REUNIÓN CON CADIN

Fecha:13 de abril de 2005.
Hora: 7:15-9:00
Lugar: Sala de Prensa

Participan por CADIN:
Erwing Krüger, Gabriel Pasos, Mario Amador, Milton Caldera, Jaime Bengochea, Gilberto
Solís, Alfredo Marín, José Lau, Tono Baltodano, René Ruiz Quezada, Ma Auxiliadora
Cárdenas, Pablo Vijil, Consuelo Sequeira, Rigoberto Batres, Frank Mena Marenco, Roberto
Solórzano.

Acompañan al Presidente:
Ernesto Leal, Azucena Castillo, Virgilio Gurdián, Ramón Lacayo, Raúl Solórzano, Fausto
Carcabelos, Lindolfo Monjarretz, Norman Caldera y Lincoln Escobar.

El Presidente Bolaños explica razones para acatar fallo de la CCJ. Informa que la Asamblea
Nacional rechaza préstamo para diseños de carreteras, agua potable y alcantarillado, así
como generación de energía heólica en Rivas.

Krüger informa que CADIN le ha dado apoyo solidario y unánime al Presidente Bolaños, y
asegura tener información que la tasa crecimiento de la inversión externa en Nicaragua está
por encima del 40%.

Tono Baltodano sugiere al gobierno llevar a cabo una campaña más popular. Informa que
Café Soluble ganó en los juzgados un caso de clasificación pero Aduanas no envía carta para
que no se le cobre garantía bancaria. Fausto Carcabelos ratifica que Aduanas está obligada a
acatar el fallo. Azucena Castillo se compromete a solucionarlo hoy mismo. Krüger solicita
reunión con Azucena, y ésta acepta.

Milton Caldera (Pepsi) informa que desde el mes pasado Aduanas ha empezado a cobrar un
DAI del 5% para concentrado procedente de México. Azucena Castillo aclara que se habían
presentado confusiones de origen, pero que ya lo están resolviendo. Caldera también expone
que una bebida gaseosa de Costa Rica pagan impuestos a nivel de precios de fábrica, en
cambio Pepsi lo paga a nivel de precios de camión.
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Alfredo Marín explica que ha tenido problemas con Honduras y Panamá (3 años y medio de
no poder exportar) para exportación de Ganado (a Costa Rica no puede). Sugiere al gobierno
tomar medidas recíprocas contra Panamá. Pide trato igualitario de la DGI con su
competencia. Fausto Carcabelos solicita copia de documento sobre caso de la DGI para
resolverle.

José Lau (Unión Fenosa) informa que el déficit de las distribuidoras de energía es de
$6.9mm. Enfatiza en su preocupación de que no existe un ente regulador. Y que esperan
solución ya sea por el INE o por la SISEP. El Presidente Bolaños aclara que la Asamblea
tiene derecho a elegir en el INE pero no en las otras instituciones. Advierte peligro de las
tomas de propiedades. Según Krüger, CADIN propone que en el INE puedan decidir las 2
personas que están actualmente.

Ernesto Leal advierte la trascendencia del problema de la Intendencia de la Propiedad y toda
la estrategia de los caudillos lo que califica de “Totalitarismo Legal”. Krüger asegura que eso
ha sido objeto de profunda preocupación y discusión en CADIN. Para evitarlo han sostenido
y mantienen conversaciones con el FSLN y el PLC.

Krüger se pone a la orden de respaldar lo que el gobierno le solicite. El Presidente les pide
que sean multiplicadores ante los medios (conferencias). El Presidente Bolaños pide el apoyo
de todos para institucionalizar el sistema poniendo controles, repetir la frase “Nicaragua
Avanza” y convenciendo a los Diputados.

Auxiliadora Cárdenas informa que es propietaria de una empresa exportadora que ha hecho
uso de facilidades del Gobierno. Expresa su preocupación de que los empresarios ya buscan a
la Asamblea Nacional para resolver problemas.

Consuelo Sequeira sugiere diseñar una estrategia para saber cómo apoyar como empresario y
no como políticos. Solicita al Presidente asumir mayor agresividad para que lo tomen en
cuenta los medios.

Jaime Bengochea comenta que se solucionó el problema de impuestos de industria
farmacéutica con negociación en la Asamblea Nacional. Solicita apoyo a proyecto de Ley
que ya está en la Presidencia. Se queja por proceso muy lento de licitación en el MINSA, y
pide tener cuidado con el tema de las patentes en el marco del CAFTA.

Frank Mena comenta que desde la cámara minera han comunicado avances de este gobierno.
Advierte que eliminar el incentivo a la industria minera metálica es inicio del fin de la
actividad minera, recordando que en otros países se mantienen esos incentivos,
especialmente considerando que la ley es aplicable a futuras recaudaciones. Reclama falta de
consulta al sector. El Presidente le explica que la falta de presupuesto y urgencia de encontrar
soluciones los llevó a tomar esas decisiones aunque no descarta buscar solución de posibles
errores.

Lincoln Escobar Reyes
Secretario Personal del Presidente
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